



AVIS PUBLIC

RÈGLEMENT NUMÉRO 2021-189 ENTRÉE EN VIGUEUR

Avis public est par la présente donné que, lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Saint-Lambert tenue le 13 septembre 2021, le règlement suivant a été adopté :

- *Règlement 2021-189 concernant la gestion des matières résiduelles sur le territoire de la Ville de Saint-Lambert*

Ce règlement vise à remplacer les règlements 2012-93 concernant la collecte sélective des matières recyclables, 2021-94 concernant la collecte des résidus verts et 2012-95 concernant l'enlèvement des déchets dans les limites de la ville.

Ce règlement entre en vigueur le jour de sa publication et il peut être consulté sur le site web de la Ville à l'adresse suivante : www.saint-lambert.ca.

DONNÉ à Saint-Lambert, ce 15 septembre 2021.

PUBLIC NOTICE

BY-LAW NUMBER 2021-189 COMING INTO FORCE

Public notice is hereby given that, at the regular sitting of the Municipal Council of the Ville de Saint-Lambert held on September 13th, 2021, the following by-law was adopted:

- *By-law 2021-189 concerning residual materials management on the territory of the City of Saint-Lambert*

The object of this by-law is to replace By-laws 2012-93 concerning the selective collection of recyclable materials, 2021-94 concerning the collection of green waste and 2012-95 concerning the removal of waste within the city's limit.

This by-law comes into force on the day of its publication and may be consulted on the City's website at: www.saint-lambert.ca.

GIVEN in Saint-Lambert, on September 15th, 2021.

Cassandra Comin Bergonzi

Cassandra Comin Bergonzi
Directrice du greffe et du contentieux